

# Klassiker hinter dem dritten Türchen

**ADVENTSKALENDER** Bei evangelischer Kirchengemeinde und der Zahnarztpraxis Dr. Weitz werden Weihnachtsgeschichten vorgelesen

Von Marco Partner

**BÜRSTADT.** Entspannende Streichermusik tönt aus dem Radio, Lebkuchen und anderes Gebäck stehen auf dem Tisch. Teelichter sind auf dem Boden der evangelischen Kirchengemeinde ausgelegt und sorgen für eine besinnliche Atmosphäre. Am Mittwoch war es in Bürstadt Zeit, das dritte Türchen des Adventskalenders zu öffnen. Weihnachtsgeschichten standen diesmal im Vordergrund, sowohl im Gemeindesaal der Evangelischen Kirche als auch bei der Zahnarztpraxis Dr. Weitz.

„Bei mir im Kindergarten herrschte heute große Aufregung, weil es geschneit hat. Manche Kinder haben zum ersten Mal in ihrem Leben Schnee gesehen“, war für Ursula Michel klar, welche Geschichte sie zum Besten geben würde: Das Märchen „Frau Holle“, bei welchem das eine Mädchen aufgrund ihrer Hilfsbereitschaft mit Gold überschüttet, die arbeitsscheue Stiefschwester jedoch mit einem Pechregen bestraft wird. Anschließend las



Bei der evangelischen Kirchengemeinde sowie bei der Praxis Dr. Weitz wurde am Mittwoch das dritte Türchen des Bürstädter Adventskalenders geöffnet.

Fotos: AFP Asel

Beate Fritz vom Kinder-Kirchen-Morgen die Geschichte „Vom Himmel hoch“ vor.

Auch Dr. Gerhard Weitz entschied sich für einen Klassiker – und das ganz bewusst. „Ich habe die Geschichte vom Knecht Ruprecht ausgewählt, weil Klassiker nicht in Vergessenheit geraten dürfen“, erklärte er. Schon seit es den Bürstädter Adventskalender gibt, beteiligt sich die Praxis an dem symbolischen Bummel durch die

Stadt, bei welchem Kinder mal auf Weihnachtsgeschichten stoßen, basteln oder auf Süßes hoffen dürfen. Bei Dr. Weitz erfüllten sich alle drei Wünsche.

„Von drauß‘ vom Walde komm ich her...“, begann er das Gedicht vom Gehilfen des Nikolaus vorzutragen, und ganz unbewusst murmelten die kleinen Zuhörer bekannte Textstrophen mit. Anschließend las der Zahnarzt noch die Geschichte vom Wichtelmann Pixi vor, der

vom Hasen Langbein erfährt, das Weihnachten bei den Mäusen ausfallen soll. So entschließen sich die Waldbewohner nach und nach, einfach zusammen zu feiern. Und sie stellen fest: Teilen macht Spaß. Dann durften sich die Kinder an ein anderes Vergnügen heranwagen, dass beim Bürstädter Adventskalender auch fast schon als Klassiker zu bezeichnen ist. Lebkuchenzähne wurden mit Zuckerguss bemalt und an-

schließend mit Süßigkeiten verziert. Schnee, schöne Geschichten und Leckereien – während

der Adventszeit scheint also zumindest für die Kinder jeder Tag ein kleines Fest zu sein.

## VIERTES TÜRCHEN

► Das vierte Türchen öffnet sich heute in der **Buchhandlung Pegasos** in der Nibelungenstraße:

► Von 9.30 bis 11.30 Uhr heißt es „(Vor-)Lesen macht Spaß – und will geübt sein“, Kinder der Sprachheil-

schule lesen mit dem Kiwanis-Club. Von 16 bis 18 Uhr sind dann alle interessierten Kinder und Jugendliche eingeladen, in der Buchhandlung spannenden Geschichten zu lauschen, in Büchern zu stöbern und neue Geschichten zu entdecken.